

## **Willkommen im Bunraku Sallon!**

Zunächst einmal für alle die das hier lesen und sich bisher ihre Unschuld in solchen Punkten bewahrt haben, eine Bunraku Hostess ist eine Frau die schönheitsoperativ an einen „Star“ angepasst wurde, ob das nun eine Berühmte Sängerin oder eine der Elfenprinzessinen von den Tirs, dies ist so, damit die Kunden eines Bunrakusallons das Gefühl hat tatsächlich mit einem von ihm oder ihr angebeteten Star zusammen zu sei. Um das Gefühl perfekt zu machen wird zudem ein Personaix-Btl eingesetzt um eine Bunraku so lebensecht wie möglich zu machen. Das Bunrakudasein als solches ist im Prinzip nur die Fortsetzung der Sexpuppen (im übrigen bedeutet Bunraku nichts anderes als Puppenspieler) und des Sexuellen Rollenspieles, hierbei wird eben nur eine Lebende, aber dennoch halb willenslose Puppe verwendet. So das ist also eine Buraku, aber woher kommen diese Puppen eigentlich. Nunja es soll tatsächlich Männer und Frauen geben, die „Freiwillig“ anfangen als Bunraku zu arbeiten. Aber in 99,9% der Fälle werden die Männer und Frauen mit Folter gebrochen und zu den OPs gezwungen, um ihnen dann sobald der Kunde kommt die BTL reinzuschieben.

Ich habe keine Beweise dafür, aber ich glaube zu diesem Zweck wurde auch die Dryaden „Farm“ verwendet die vor circa anderthalb Jahren hochgenommen wurde.

**Bull**

Ein Vorteil für die Betreiber ist natürlich, dass sie ihre Angestellten dadurch BTLsüchtig machen, da diese nachdem sie aus dem BTLrausch aufwachen, meistens nur schöne Träume hatten und von der Sexuellen Aktivität überhaupt nichts mitbekommen haben. Dies ist ein Grund warum so wenige Fleischpüppchen fliehen, da diese eben keine negativen Erinnerungen an die Kunden haben und sich eher darum reißen häufiger aus den Verliesen, in die sie zwischen ihren Terminen mit Kunden eingesperrt werden zu entkommen und in Träume von Freiheit geschickt werden, während sie in Wirklichkeit dem fetten Exec von Ares einen Blasen.